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2022-23 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
クラブ・スローガン  Ｌｏｖｅ ～愛をもって今を生きる～ 

会長の時間     第 61 代会長 田畑 寛樹 

田畑寛樹年度第 35回     通算 2841例会      令和 6年 6月 13日 

◆次回の例会◆ 令和 6 年 6 月 20 日（木）田畑年度最終例会  点鐘：18：00 会場：ふな又 

 

 

親愛なる皆様、こんにちは。 

本日も皆様にお会いできたことに 

感謝を申し上げます。  

 

 先日開催されました 5 月第 3 

例会にたくさんのご参加をいた 

だきまして、誠にありがとうご 

ざいました。青少年・財団・米 

山委員会主管の例会となり、岩槻高等学校インターアクト

クラブ 小池様、矢代様による海外研修（韓国）報告でござ

いました。開催するにあたり、小林 利郎部門委員長、岡野

委員長、内藤副委員長を始めとする委員会メンバーの皆様、

誠にありがとうございました。小池様、矢代様の報告はも

ちろん、皆様のお陰様で素晴らしい例会でございました。

私も 6月第 1例会で桃園經國扶輪社創立 23周年記念式典参

加報告をするので大変勉強になりました。誠にありがとう

ございました。 

 

 本日は皆様に申し上げづらいことを伝えなければなりま

せん。5/9（水）に第 4 グループ会長・幹事の LINE に梨本

ガバナーのガバナー及び会員身分が終結となる内容を受信

致しました。その翌日 5/10（木）5 月第 1 例会があり、帰

宅すると速達で地区よりそのことについての資料が届き、

5/17（金）に地区事務所にて説明をするとの通知書も同封

されておりました。16:00～18:00 まで説明、質疑応答があ

り、時間で終了した形となりましたが、参加されました

2770 地区ガバナー補佐、会長の皆様の理解を得るにまでは

至らない状況でした。本日（6/6）例会前の 10:30 頃その時

の議事録が届き、それを精査したうえで来週の会長の時間

で話を使用かとも思いましたが、時間だけがどんどん過ぎ

去っていき、皆様に伝えるのが遅くなってしまうので本日

報告をさせていただきます。この資料は幹事報告後に例会

内で回覧し、メール等で皆様に送信致しますのでご確認願

います。2770 地区は私たち一人ひとりから成り立ちます。

誤解をしないで聞いて欲しいのですが、こういう結果にな

ってしまったのも私たち一人ひとりに原因があり、私たち

がきちんとやるべきことをやっていれば防げたのではない 

 

かと思います。私たち岩槻ロータリークラブはこれまで同

様に、やるべきことをやりましょう。 

 

本日の例会は『クラブ協議会』、『桃園經國扶輪社創立 23

周年記念式典参加報告』となります。 

  

 それでは最後に『私たちは、利他の心を養い、人を育て

るとともに、献身的な奉仕活動を行う世界的な団体です。』 

『私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、

持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合っ

て行動する世界を目指しています。』 

 世界（all）が愛に溢れ、幸せでありますように。 

 

 以上で会長の時間とさせていただきます。 

 

 皆様、本日も何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

お客様紹介        

大宮東ＲＣ会長 

楯 基之 様 

大宮東ＲＣ幹事 

大屋 文夫 様 

大宮東ＲＣ直前会長 

横田 勝美 様 

5 月 8 日、清水勇人さいた

ま市長による卓話の例会に田

畑会長、関根幹事、鈴木直前

会長にお越し頂きました。本

当に嬉しかったです。誠にあ

りがとうございました。 

今後とも末永くうちのクラ

ブとも仲良くして頂ければと

思っております。宜しくお願

いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：管理運営委員会   委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 樵康史 池田智昭 眞々田悟 

 

幹事報告            幹事 関根 信行 

1. 国際ロータリー第 2770 地区 

より令和 6 年 4 月台湾東部 

地震支援金ご協力の御礼と 

ご報告が来ております。 

支援金は想定を大幅に上回 

る総額 2,000,000 円となり、 

地区災害支援基金管理規定 

に則りガバナー会から日台 

親善会議を通じてＲＩ3490 地区（台湾東部）へ贈ら

れます。 

 

2. 国際ロータリー第 2770 地区より 2024-2025 管理運

営・公共イメージ・会員増強維持部門合同セミナー

のご案内が来ております。 

日時 2024 年 7 月 15 日  

登録開始 午後 12時 30 分より 

会場 大宮ソニックシティ小ホールにて 

 

3. 大宮西 RC、大宮北 RC、岩槻東 RC、大宮北東 RC、週

報が来ております。 

 

委員会報告               

職業・社会・国際奉仕委員会  

副委員長 中村 正 
 

岩槻高校統合による校名募集に 

ついて本日午前中、小学校の学校 

運営協議会にて岩槻高校深井校長 

と一緒になり、岩槻高校の新校に 

ともなう「校名募集」が始まりま 

したのでロータリークラブさんに 

も是非応募して欲しいというご案内をいただきました。 

募集についての詳細は岩槻高校のＨＰをご覧下さい。 

「国際」とかいろいろな案が出てくるとは思いますが、でき

れば「岩槻」という名称は残していきたいですね。皆さんの

1 票を投じて頂ければと思います。 

2023-24年度を振り返って  会長 田畑 寛樹 

 
『年度を振り返って』で、 

皆様へ何を話そうかと考え 

たときに『上期を振り返っ 

て』では、先ず始めに 

『感謝』の気持ちを伝えさ 

せていただきました。 

ですので、何か違ったこ 

とを話そうと思って考えま 

したが、やはりこれしかありませんでした。関根幹事も同

じはずです。 

皆様、2023-24 年度 1 年間誠にありがとうございました。

クラブにおいて年間を通して特に大きな問題等が無く、と

ても楽しく過ごすことが出来たのは皆様のお陰様です。会

長として衷心より感謝を申し上げます。誠にありがとうご

ざいました。 

  

 上期のことは『上期を振り返って』でお話をしておりま

すので、下期中心で話をさせていただきたいと思います。 

  

 1 月。新しい年を迎えても皆様ご壮健で何よりです。年

末にふな又様の神様へお供えした年神様のパワーの入っ

た鏡酒を 1 月第 1 例会（1/11、鏡開き）で、１年の無病息

災を願い皆でいただきました。いよいよ下期が始まるな、

残り半分頑張ろうと思いました。1 月は第 3 例会も通常通

り夜間でしたので、スタートから皆様と多くの親睦を図る

機会に恵まれました。 

 

 2 月。青少年関連で、韓国訪日団学生との 1 週間。 

岩槻 RC に入会してから初めて 1 週間全てに参加致しまし

た。 

1 日目は例会終了後に岡野委員長、内藤副委員長と一緒に

電車で対面式のある川口市に向かいましたが、車内で私た

ちがうるさかったらしく注意をされ、3 人でおとなしく向

かったのも今では良い思い出です。その後は無事に対面を

果たしました。 

2日目は特に役目が無く、3日目インターアクト協議会に、

韓国訪日学生、岩槻高等学校 IAC 生、原田パスト会長、岡

野委員長と一緒に参加。学生の皆様がとても楽しそうに交

流していたのが印象的でした。私は同日開催されました、

久伊豆神社の豆撒き神事にも参加をさせていただきまし

た。これも偏に岩槻 RC の会長だからですので、貴重な機

会をいただいたことに感謝しております。ぜひ来年は小林

篤会長エレクトも参加していただいて、写真も撮らせてい

ただきたいと思います。また、会長以外にも参加できるの

であれば、ぜひ参加できる方は参加させていただければ良

いなと思いました。 

4 日目、浅草浅草寺まわりを学生たちは着物に着替えて一

緒に散策。その後スカイツリーにも行って、帰りの電車は

皆お疲れでしたがとても楽しい 1 日でした。 

5 日目、岩槻高等学校見学。私たちは学食で訪日学生、先

生たちと一緒に昼食を食べました。訪日学生と私は、2 人 

 

次年度職業・青少年奉仕委員会  

委員長 岡野 育広 
 

第 59 回岩高祭協賛申込のお願い 

次週 6/20、最終例会に岩槻高等学 

校より岩高祭担当の先生と生徒が 

来ますので、皆様、協賛を宜しく 

お願い申し上げます。 

協賛金  一口 5,000 円 

締 切  7 月 10 日  

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◆次回の例会◆ 令和 6 年 6 月 20 日（木）田畑年度最終例会  点鐘：18：00 会場：ふな又 

 

 

2023-24年度を振り返って 

 前ずつ美味しい学食をいただき完食でした。その後は授業、

IAC の部活動に参加して交流を深めました。この日は悪天候

となり雪がどんどん積もって参りましたので、子どもたちを

二手に分かれて送り届け、送別会は中止となりました。  

 6 日目、新都心まで岡野委員長と一緒に韓国訪日団を見送

りに行きました。終わってみるとあっという間でしたが、子

どもたちだけではなく私たちにとっても、とても勉強になる

1 週間でした。 

 そして、IM です。懇親会ではクラブ、他クラブの仲間と

も仲良く交流を深めて、次年度の会長・幹事の発表もありま

した。その発表をするのも私たち岩槻 RC の仲間である、原

田パスト会長がガバナー補佐、津多パスト幹事がグループ幹

事予定者として登壇をして、小林篤会長、内藤幹事予定者を

始めとする皆様を紹介され、次年度もとても楽しくなること

間違い無しです。その後は遠藤パスト会長の先導のもと、3

次会まで親睦を大いに図りました。遠藤パスト会長、誠にあ

りがとうございました。 

 

 3 月。私がずっと頭を悩めていた 2 つのうちの 1 つ、地区

補助金を使用しての事業『Hopeful Kickers』。私の力不足に

より今年度一つひとつプログラムを終えていくのがやっと

で、この事業について協議をする時間を確保出来ないまま、

炉辺開催は 1 月中旬頃になってしまいました。 

主管である職業・社会・国際奉仕委員会鈴木委員長、中村副

委員長を始めとする委員会メンバー、兄弟委員会である青少

年・財団・米山委員会岡野委員長の出席もあり、活発な意見

が飛び交う炉辺を俯瞰すると、皆凄いな、私は何を自分 1

人で心配していたのだろう。始めからみんなにお願いをして

一緒に取り組めば良かったと猛省し、仲間たちの頼もしさに

安堵しました。 

当日も主役である子どもたちを始め、親御様、チーム関係

者様、URWA REDS ハートフルクラブの皆様、そして岩槻 RC

の皆様、全ての皆様のお力添えを賜り無事に事業を終えるこ

とができ、懇親会に皆で飲んだビールは最高に美味しかった

です。また、仲間の有難みを本当に感じる事業となりました。

誠にありがとうございました。 

 3/27（水）に姉妹クラブである Telecom 会長を始めとする

桃園經國扶輪社の皆様が訪日されました。これまでのやり取

りを Terry パスト会長と行い、昨年ぶりの再開をとても楽し

みにしておりました。それと同時に私を悩ませていたもう一

つが式典参加のための訪台で、この時はまだ妻にも言えてお

りませんでした。27 日の大歓迎会はパレスホテル大宮様に

お願いをして、美味しい料理、お酒も入り親睦も深まって参

りました。二次会はカラオケ。皆で大盛りあがりとなり、と

ても楽しい最高の時間でした。翌日 28 日、桃園經國扶輪社

の皆様、Mattress パスト会長のご令嬢、卓話者として大歓

迎会に続き、元米山奨学生の王さんを迎えての例会となりま

した。短い時間でしたが、桃園經國扶輪社の元気で優しい皆

様にお会いできて、嬉しかったことはもちろん、式典参加に

向けていよいよだなと決意した 3 月の終わりでした。 

 

 4 月。花見例会にて星会員の入会式も行いました。会場は 

 

例会では初めての清月堂様でした。良い雰囲気の会場、美味

しい料理とお酒が進み、大いに親睦を図ることができた花見

例会でございました。入会式は誰にとっても特別なもので、

普段なら例会場であるふな又様となりますが、甲冑、岡野会

員が持参した桜があり、皆が大歓迎している入会式。星会員

にとっても特別な 1 日になっていただければ幸いと存じま

す。最高の花見例会でした。 

 第 2 例会では、小林篤会長エレクトより『PELS（旧 PETS）』

報告がありました。次年度の世界、地区の方向性を動画や資

料をもとに話して下さいました。地区クラブリーダーシップ

ラーニングセミナーも開催され、次年度ももうすぐです。小

林篤会長エレクト、内藤副幹事、セミナーに参加できず、誠

に申し訳ありませんでした。 

 第 3 例会は、新会員である津多会員、星会員による新会員

卓話『イニシエーションスピーチ』をお願いしました。2 人

とも聞く側を惹きつける素晴らしいお話で、あっという間に

時間となってしまいました。これから始まる長いロータリー

ライフの中で少しずつ親睦が深まっていくことを切に願い

ます。誠にありがとうございました。 

 

 5 月。4 月に開催された地区クラブリーダーシップラーニ

ングセミナー報告を 2 回に分けて参加者に報告していただ

き、次年度の方向性を皆で確認いたしました。 

 第 3 例会は、岩槻高等学校 IAC 生の海外研修（訪韓）報告

をしていただきました。とても楽しく、勉強になった貴重な

体験の報告をたくさんの写真とともにしていただきました。

私もこの時には式典参加のため訪台する許可が妻から得ら

れたので、今更ですが全ての不安がない中で家庭、仕事、ロ

ータリーと邁進できる様になりました。そして、私も 6 月に

式典参加報告をするので、IAC生の報告を勉強させていただ

きました。 

 そして、桃園經國扶輪社創立 23 周年記念式典参加の為、

訪台して参りました。先週話しておりますのでもう一度話す

としたら、私は今年度が始まり今日に至るまで誰よりも岩槻

RC、会員の皆様のことを考え、行動してきたつもりでしたが、

いつも全力で、一生懸命で、とても優しい桃園經國扶輪社の

皆様と交流を深めるにつれて、まだまだまだ全然足りなかっ

たということを、最後の最後に気づかせていただく体験とな

りました。そして、もちろん行って良かった、とても楽しい

1 泊 2 日でした。 

 

 会長職を務めるにあたり、始まると同時に終わりに向かっ

ていく、ボーっとしていても、一生懸命会長職を全うしても、

あっという間に終わる 1 年だということは理解しており、力

の限り今日まで活動をして参りました。それはまるで私の死

生観にも繋がり、会長としての終わり方を追求している様で

した。2023-24 年度がまもなく終わり、１年経ってやっと会

長となる頃、最後の最後にやっと気づきました。『愛』は最

も大切です。そして、『終わる』けど『始まる』、それはすな

わち『今』。掛け替えのない『今』を一生懸命楽しみながら

『生きる』という、会長職を務めるにあたり私の根幹でもあ

る考え、クラブスローガンとして掲げた『Love～愛をもって 
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出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

21 11  2 61.90％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 29,000 円 

年間累計額 681,000 円 

 

スマイルＢＯＸ              

ビジター 

大宮東ロータリークラブ会長 楯 基之 様 

「年度終わりにお伺いできて光栄です。１年間大変お世話

になりありがとうございました。」 

大宮東ロータリークラブ幹事 大屋文夫 様 

「先日は田畑会長、関根幹事、鈴木直前会長、お越し頂き

ましてありがとうございます。本日は宜しくお願いしま

す。」 

大宮東ロータリークラブ直前会長 横田勝美 様 

「先日は鈴木パスト会長、田畑会長、関根幹事には大宮東

ＲＣの例会に参加頂きありがとうございました。今日は御

礼にまいりました。宜しくお願いします。」 

メンバー（50 音順） 

岡野育広 本日もよろしくお願いします。 

小林 篤 大宮東ＲＣ横田直前会長、楯会長、大屋幹事よ 

うこそ岩槻ＲＣへ。田畑会長、関根幹事、本日 

よろしくお願いします。 

鈴木真樹 楯会長、大屋幹事、横田直前会長、本日はよう 

こそ岩槻ＲＣへ。 

関根信行 本日は大宮東ＲＣの皆さんようこそ。楽しんで 

いってください。 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんにちは。 

     大宮東ＲＣより楯会長、大屋幹事、横田直前会 

長ようこそ岩槻ＲＣへ。時間の許す限り自慢の 

岩槻ＲＣを楽しんで下さい。本日は幹事と一緒 

に年度を振り返らせていただきます。皆様本日 

も何卒宜しくお願い申し上げます。 

津多一幸 会長、幹事宜しくお願いします。 

内藤 明 会長、幹事、最終卓話楽しみにしております。 

中村 正 遅刻しました。罰金払います。 

原田晃博 会長、幹事宜しくお願いします。 

星 和彦 田畑会長年度も残り少しです。よろしくお願い 

します。 

三浦宣之 本日は宜しくお願いします。 

 

岩槻ロータリークラブは、 

創立 61 年目を迎える歴史あ 

るクラブであり、そのクラ 

ブの会長の補佐を務めれた 

事は大きな責任を感じると 

ともに、大変光栄なことでし 

た。 また、皆様に優しく応 

援頂けたことは、感謝の念が 

つきません。  

ＲＩ会長のゴードン R．マッキナリー氏の RI テーマは、

「Create Hope in the World」（世界に希望を生み出そう）で

あり、 平和とは希望が根付くための土壌であり、世界と自分

自身の中に平和を築くことに力を注げば、ロータリーはより

平和で、より希望のある世界を築く手助けができます。 また、

地域に希望を、クラブに活力を生み出すことを目指して、RI

第 2770 地区梨本松男ガバナーの地区活動方針も掲げられて

います。  

クラブスローガンは「Love ～愛をもって今を生きる～」で

あり、愛は普遍的で世界で最も大切なものであり、人々を結

びつける力を持っています。 岩槻ロータリークラブは、愛に

基づく奉仕の精神を大切にして活動を行い、愛があり平和で

希望のもてるより良い社会を実現するため邁進しています。 

田畑会長と共に一年、一緒に過ごさせて頂き、精神的にも 

肉体的にも成長できたこと 

が誠に喜びを感じます。  

この一年誠に有難う御座い 

ました。 

 

写真は２０１７年３月２ 

３日のものです。 

来年は二人でダイエットで 

すね。 

田畑会長一年間お疲れ様で 

した。 

 

今を生きる～』、『会長所信』でございました。私はいつも、

まだまだまだ下期も、まだまだまだ今年度もよろしくお願い

申し上げます。などと申しますが、いよいよをもって今年度

は終わりを迎えようとしております。『岩槻 RC 会長』という

大変勉強になり、やりがいのある貴重な機会（今）を皆様か

ら賜りましたことに、私田畑は衷心より感謝を申し上げま

す。誠にありがとうございました。残り僅かとなって参りま

したとても楽しかった今年度、そしてこれから始まる希望溢

れる次年度、そして長く続いていくロータリーライフも、皆

様と一緒に全力で楽しんで参る所存でございます。引き続き

変わらぬお力添えを賜りますよう、心よりお願いを申し上げ

ます。 
 

 「Enjoy Rotary！」世界に良いことをしよう！ 
 

 親愛なる皆様、誠にありがとうございました。 

 

  

 2023-24年度を振り返って  幹事 関根 信行 

 


